



# Rallye citoyen 2019

publié le 05/05/2019

Deux équipes de 6 élèves chacune, des troisièmes Coppola, Bercot et Maïwenn, ont participé au rallye citoyen, le 10 avril 2019.

Le reportage de leurs aventures en fichier joint,  
Bonne lecture !

## Documents joints

-  [photos\\_1](#) (PDF de 4.6 Mo)
-  [photos\\_2](#) (PDF de 6.3 Mo)
-  [photos\\_3](#) (PDF de 8.9 Mo)
-  [photos\\_4](#) (PDF de 9.5 Mo)
-  [photos\\_5](#) (PDF de 3.1 Mo)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.